



琢 磨

主 造 律
自 創 規

朝日中通心

生徒数 (令和 7. 4. 30 現在) 総数 311 人
1年 112 人 2年 98 人 3年 102 人

令 和 7 年 4 月 3 0 日

自分の生き方を求め 今を大切に
朝日中生を育成する

奄 美 市 名 瀬 朝 日 2 9 番 地 1
TEL 52-1195 FAX 53-5650

HP:http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/

春の訪れと新学期の始まりに寄せて

校長 埜中 勝実

暖かな風が心を軽やかにする季節となりました。奄美市立朝日中学校「第七十八回入学式」では、今年度百十一人の新入生を迎え入れ、新しい学期の始まりとともに進級生二百人も、新たな目標に向かって歩み始めています。

新しい環境や出会いには、期待だけでなく緊張や不安もつきものです。しかし、そんな中でこそ自分を成長させる機会があると信じています。生徒のみなさんには、失敗を恐れず果敢に挑戦してほしいと願っています。一歩踏み出す勇気が、後々大きな成果や成長につながることでしよう。

入学式の式辞では新入生に向けて「可もなく不可もなし」という言葉を贈らせていただきました。この言葉は「特に良くもなく、また悪くもない。まあ普通だ。」という例えとして一般的に使われますが、「チャレンジする前から良い悪いを決めつけない」という奥深いもう一つの意味があります。勉強でもスポーツでも、やる前から「これは簡単そうだ」とか、「難しそうだ」と決めつけず、まずは「真っ新」(まっさら)な気持ちでやってみることが大切だということなのです。

学校はただ知識を学ぶ場ではありません。心を育てる場でもあります。協力し合い、思いやりの心を持ち、共に喜びを分かち合うことで、より豊かな学校生活を築いていきたいと考えています。そのためには、保護者の皆様とも連携しながら、地域の方々に支えられていることへの感謝の気持ちを忘れず、朝日中学校職員一丸となって、生徒一人ひとりの特性や可能性を最大限に引き出すため、全力でサポートしていく所存です。

令和七年度 第七十八回 入学式 中学校生活のスタート



【1年3組】



【1年1組】



【1年2組】



百十一人の新入生を迎え、ここからの学校生活がとても楽しみです。誰にとっても楽しい学校生活になるように、お互いに認めあい・励ましあい・協力しあいましよう。また、本校の入学式を開催するにあたり、高等学校や小学校でお世話になった先生方をはじめ、多くの方々から心温まる祝詞・祝電をいただきました。本当にありがとうございました。

新入生代表 誓いの言葉

暖かな春の訪れとともに、ぼくたち新入生百十一名は、この朝日中学校の門をくぐり、無事入学式を迎えることができました。今日は、ぼくたち新入生のために、このような素晴らしい入学式を用意していただき、本当にありがとうございます。

今日からぼくたちは、朝日中学校の一員として中学校生活をスタートします。不安や緊張もありますが、共に入学した百十一人の仲間との新しい生活、先生方そして先輩方との出会いや部活動など、楽しみがたくさんあります。ぼくは中学校で生徒会に入りたくと思っています。生徒会を通して、計画性や実効性を身に付け、主体的に活動することで全校生徒が仲間と助け合える学校を目指したいと考えています。

今日から始まる中学校生活で、身に付けた力を更に高め新しい自分に出会えるようにチャレンジしていきます。

これからの三年間が充実したものになるように、中学生としての自覚を持ち、自分で考えて、責任ある行動がとれるようにがんばりますので先生方、そして先輩方、これからどうぞ御指導よろしくをお願いします。



新入生代表 池田 光城

意気軒昂～笑顔があふれる学校～（生徒会スローガン）



サッカー



空手



卓球

4月8日（火）に生徒会対面式・部活動紹介が実施されました。対面式は新入生を迎え，全校生徒が生徒会の一員であることを理解して，よりよい学校生活を築くために努力する態度を共有することを目的としています。

部活動紹介は，各部の活動内容について理解し，自分にあった部活動を選択できるよい機会です。

年度初めの忙しい中，生徒会役員が計画・準備してくれました。限られた時間の中で，助け合い，支えあいながら対面式を成功させたことは大きな財産だと思います。この経験を生かし，よりよい学校生活を創りあげていきましょう。

また，新入生の皆さんも準備してくれた上級生への感謝の気持ちを忘れずに一日も早く朝日中学校の一員としてがんばっていきましょう。



女子バスケットボール



男子バレーボール



男子ソフトテニス

県大会で準優勝！

4月19日（土）から4月21日（月）に行われた第55回県下中学生春季選抜野球大会において，野球部が準優勝しました。離島のため，対戦相手も限られる環境ですが，奄美から県大会決勝に出場することを日頃の努力と実力で証明してくれました。

本校野球部の奮闘に，本校のみならず大島地区全体の子供たちが勇気と希望をもらいました。野球部のみなさん，感動をありがとうございました！

- 1回戦：対甲南中（8－0）
- 2回戦：対大口中央中（8－1）
- 準決勝：対西紫原中（10－6）
- 決勝：対鹿児島育英館中（1－4）



5月の主な行事予定

県SC永田先生来校予定日 7日，14日，21日

- 2日（金） 心臓検診（1年）
- 7日（水） 実力テスト（3年）
性に関する講話（1年），教育実習開始
- 8日（木） 実力テスト（3年）
- 9日（金） クリーン登校
- 10日（土） 情報モラル教室，PTA総会，家庭教育学級開級式
- 12日（月） ナカドウチェス市生徒来校～13日（国際交流学習）

市SC丸内先生来校予定日 27日

- 14日（水） 内科検診
- 15日（木） 生徒総会
職場体験オリエンテーション（3年）
- 18日（日） 市民清掃日
- 21日（水） 高校説明会（5，6校時）
- 22日（木） 高校説明会（5，6校時）
- 23日（金） 耳鼻科検診（3年生），英語検定
- 30日（金） 性に関する講話（2年）